

Diciembre, 1963.

Sra. Josefina Lerena Acevedo de Blixen.

Muy estimada Josefina:

Qué grata sorpresa me proporcionó Ud. con su atención de mandarme una obra suya. Mucho se lo agradezco, creí que ya no me mandaría después de cinco años de separación.

“La fe está en la Tierra” es un reflejo de su alma delicada que sabe superarse y buscar más arriba el oxígeno que el alma necesita para cruzar la vida sin dejarse alucinar por apariencias. Dichosa Ud. Está la humanidad tan materializada que sólo crean valor lo de la Tierra; ¡pobres! No se dan cuenta de que es más grande el que se contenta con sólo rozarla con los pies.

Veo que ya no son vecinos de las Madres, pero no deben de estar lejos, pues siguen en Pocitos.

Que el 64 sea para Ud. dulce, santo y lleno de paz. Así se lo desea y pide para todos Uds. su affina en Cristo que la recuerda ante el santísimo .

Susana G. Stamarina.